



## Pressemitteilung

### Feierlicher Amtswechsel beim Landgericht Dortmund

Am Mittwoch, dem 30. Januar 2019 um 14.00 Uhr wird Peter Biesenbach, Minister der Justiz des Landes Nordrhein-Westfalen, im Landgericht in Dortmund die ehemalige Landgerichtspräsidentin Gudrun Jockels offiziell verabschieden und gleichzeitig ihren Nachfolger Klemens Thiemann in sein Amt als Präsident des Landgerichts Dortmund einführen. An der Veranstaltung nehmen der einladende Präsident des Oberlandesgerichts, Johannes Keders, sowie zahlreiche Gäste aus Justiz, Politik und Wirtschaft teil.

Gudrun Jockels begann im Jahr 1995 ihre Laufbahn im richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen. 1998 wurde sie zur Richterin am Landgericht in Düsseldorf ernannt. Im Jahre 2000 folgte eine Abordnung an das Oberlandesgericht Düsseldorf. Dort war sie im Haushalts-, Bau- und Organisationsdezernat eingesetzt. Zwischen 2001 und 2006 war sie als Referentin und Referatsleiterin in der Zentralabteilung für Personal und Recht des Justizministeriums des Landes Nordrhein-Westfalen tätig. Während dieser Zeit wurde sie im September 2003 zur Richterin am Oberlandesgericht in Düsseldorf ernannt. Im Juni 2006 wechselte sie für die Dauer von knapp zwei Jahren als Vizepräsidentin zum Landgericht in Bochum, bevor sie im April 2008 zur Leitenden Ministerialrätin im Justizministerium ernannt und hier mit der ständigen Vertretung des Abteilungsleiters der Zentralabteilung betraut wurde. Ab Dezember 2010 war sie Vizepräsidentin des Oberlandesgerichts in Düsseldorf und leitete neben ihrer Tätigkeit in der dortigen Verwaltung den 11. Zivilsenat. Am 28. Februar 2013 ist sie zur Präsidentin des Landgerichts in Dortmund ernannt worden. Neben der Leitung des Landgerichts hatte sie den Vorsitz einer Berufungszivilkammer und einer Strafkammer mit Spezialzuständigkeit inne. Am 23. März 2018 übernahm sie die Leitung des Landgerichts Essen. Dort führt sie auch den Vorsitz in einer Berufungszivilkammer.

Klemens Thiemann trat 1986 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein und wurde im Juli 1990 zum Richter am Landgericht in Dortmund ernannt. 1992 wechselte er an das Landgericht Münster, wo er neben seinem richterlichen Aufgabengebiet in der Gerichtsverwaltung eingesetzt war. Nach seiner Ernennung zum Richter am Oberlandesgericht im September 1996 war er Mitglied verschiedener Zivilsenate und in der Verwaltungsabteilung des Oberlandesgerichts Hamm unter anderem mit der Leitung des für die Personalangelegenheiten des gehobenen Dienstes zuständigen Dezernats betraut. Ab Januar 2002 war er Vizepräsident des Landgerichts Münster. Ab August 2008 leitete er als Präsident das Landgericht Paderborn. Neben dem Vorsitz in einer zweitinstanzlichen Zivilkammer war er dort auch als Güterichter tätig. Am 18. Dezember 2018 wurde Klemens Thiemann

29. Januar 2019

Seite 1 von 2

Martin Brandt  
Pressedezernent

Tel. 02381 272 4925

Fax 02381 272 528

[pressestelle@olg-hamm.nrw.de](mailto:pressestelle@olg-hamm.nrw.de)

Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten in Verwaltungssachen durch das Oberlandesgericht Hamm finden Sie unter: [www.olg-hamm.nrw.de/kontakt/impressum/datenschutz](http://www.olg-hamm.nrw.de/kontakt/impressum/datenschutz).

Heßlerstraße 53  
59065 Hamm  
Tel. 02381 272-0

Internet:  
[www.olg-hamm.nrw.de](http://www.olg-hamm.nrw.de)



zum Präsidenten des Landgerichts Dortmund ernannt und hat die Behördenleitung übernommen. Dort hat er zudem den Vorsitz in einer Berufungszivilkammer und einer Strafkammer mit Spezialzuständigkeit inne.

Seite 2 von 2

Martin Brandt  
Pressedezernent